



竹村の塔

豊田市立竹村小学校 学校だより 4月号②

令和5年4月28日(金)

文責: 佐藤義則

入学・進級からおよそ1か月がたち、新しい学校生活を児童たちは新たな気持ちで頑張っています。先日は、個別懇談会(希望制)に足をお運びいただき、ご家庭との情報交換をすることができました。ありがとうございます。今後も、家庭と連携した学校教育をすすめていきます。よろしくお願ひします。



4月6日 入学式・始業式

【ご入学 おめでとうございます】

入学式では、新しく竹村小学校の一員となった1年生に、次の3つのことをお話ししました。

- 元気にあいさつができる子…元気なあいさつは、みんなに元気を与えてくれます。
- 学校が好きな子…勉強だけでなく、なかよし活動や運動会などの学校生活の中で、自分が好きなことを見つけてください。
- 丈夫でたくましい子…力を合わせて、強いからだ、負けない心をつくっていきましょう

また、始業式では、1つ学年があがった2~6年生に、次の3つのことをお伝えしました。

- よく考えて勉強する子…教科の勉強だけでなく、仲良くする方法や人と意見が違うときにどうするとよいかも考えていきましょう。
- 明るく礼儀 正しい子…やってもらったら「ありがとう」、迷惑をかけたら「ごめんなさい」。「ごめんなさい」よりも「ありがとう」が言い合える回数を増やそう。
- 丈夫でたくましい子…けがや病気をしない丈夫な体をつくる生活や、うまくいかないときでも、すぐにあきらめない負けない心をつくっていきましょう。

ある新聞のコラムに「学校生活は社会性を育て、頭と心を鍛えます」とありました。竹村小学校の児童が未来を拓くために必要な力を仲間とともに身につけ、一人一人はもちろん、学級や学年が成長していく姿を楽しみにしています。

通学団の出発時間が変わりました -お知らせとお願い-

【通学団の出発時間】

- 登校後の児童のようすに多くの目が届くようにするために、8時15分を目安に門を通過できるように通学団の集合場所の出発時間を変更しました。各通学団の出発時間は、学校ホームページに掲載しましたので、そちらでご確認ください。ご協力をお願いいたします。



【児童の送迎について】

- 通学団の出発時間の変更にともない、ロータリーで登校する児童と重ならないように、朝に児童を車で送られるときは、8時20分以降に車で校内へお入りください。
- 通学団下校をせずに車で児童をお迎えに来る場合は、車を「くれよん(放課後児童クラブ)」東側の駐車場に停めてください。また、不審者対策として、児童との待ち合わせ場所は門の内側や来客用玄関前など、校内でお願いします。

※①②いずれの場合も、路上での停車は地域住民の通行の妨げになります。ご遠慮ください。

4月の行事紹介

※授業の様子を学校ホームページで紹介しています。「竹村小学校ホームページ」で検索して、ご覧ください。



4月12日（水）避難訓練

- ・集団行動が、しっかりできることは命を守ることにつながります。真剣に訓練をやったことが、いざというときに役立ちます。
- ・通学団での登下校も、集団行動です。ルールを守って、事故にあわないようにしましょう。



4月18日（火）交通安全教室（1年生）

- ・8名の交通指導員の方に来校していただき、信号がある交差点や信号がない交差点、踏切の渡り方を教えていただきました。
- ・雨の日に、かさをさしたときの交通安全の確認の方法も教えていただきました。
- ・かさを開いたり、閉じたりする練習もしました。かさを閉じたときに上手にひもでまとめられるように、ご家庭でも練習してみてください。
- ・最後に代表児童が「これからも、ずっと交通安全に気をつけます。登下校だけでなく遊びにいくときも気をつけたいです。」とお礼の言葉を述べました。



4月20日（木）読み聞かせボランティア「赤ずきんちゃん」による全校読み語り

- ・ボランティアの方々が、全学級で読み語りをしてくださいました。
- ・児童たちは、絵本や紙芝居などの物語に聴き入っていました。
- ・高学年の学級では、物語が進む中でボランティアの方と児童が英語でやりとりをする場面もありました。

※5月は、大型連休があります。お子様だけで外出するときには、ご家庭でも交通安全や不審者対策の声かけをお願いいたします。

